
Pas à pas pour s’inscrire en FLE 
Step-by-step instructions for enrolling in FLE courses 

 
 
 
1 : rendez-vous sur moodle : https://moodle.u-paris.fr 
go to moodle: https://moodle.u-paris.fr 
 

 
 
 
 
 
2 : choisissez la langue à étudier  
choose the language you want to study 
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3 : choisir FLE et enregistrer 
select FLE and save 

 
 
4 : arrivez au test FLE V1 
take the FLE V1 test 
 

 
 
 
5 : ouvrir « Bienvenue au cours de FLE du semestre 1 » 
open “ Bienvenue au cours de FLE du semester 1 ” 
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6 : choisir entre totalement débutant (pas de test nécessaire) et non-débutant (test) et 
enregistrez ce choix (exemple ci-dessous) 
Choose between total beginner (no test required) and non-beginner (test) and save your 
choice (see example below).

 
 
7 : Puis retournez à la page d’accueil de la V1 FLE 
Then return to the V1 FLE home page 
 

 
8 : commencez le test (si vous n’êtes pas totalement débutant) 
Start the test (if you're not a complete beginner) 
 

 
 
9 : à la fin de « Commencez le test », passez à l’étape 2 en cliquant sur le lien 
At the end of “Start the test”, go to step 2 by clicking on the link 
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10 : à la fin du test, vous recevrez ce type de message (exemple du niveau 2) 
at the end of the test, you'll receive this type of message (example of level 2) 
 

 
 
11 :  Vous devrez alors retourner sur la page principale et choisir votre cours (grammaire ou 
atelier) ou vos 2 cours (grammaire et atelier) dans le niveau désigné par votre test 
You must then return to the main page and choose your course (grammar or workshop) or 
your 2 courses (grammar and workshop) in the level designated by your test. 

 
 
12 : Vous cochez le ou les cours choisi (s) et enregistrez votre choix 
Tick the course(s) you wish to take and save your choice. 
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13 : si votre nom apparaît en cliquant dans membre du groupe : vous êtes inscrit(e) 
if your name appears by clicking “affichez les membres du groupe” : you are registered 
 

 
 
 
14 : Rendez-vous en cours à partir du 23 septembre 2024 au jour et heure indiqués  
Let-s see in class from September 23, 2024 at the date and time indicated. 
 
Exemple :  

 
 
15 : en cas de problème, rendez-vous aux permanences (indiquées à la fin de la V1) 
if you have a problem, please come to our offices (at the end of V1 FLE) 
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